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2020～2021年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

Wakayama Jonan R.C. Club WeeklyWakayama Jonan R.C. Club Weekly

それでこそロータリー

№15２０　2021年4月８日㈭

令和３年4月1日㈭
▪出席報告（会員数40名）　出席規定適用免除会員 9名
　　4月1日　出席26名（内◦免5名）
　　　　　　　　　　ホームクラブ出席率　72.22%
▪地区への出席
　3月27日㈯　ロータリー財団補助金管理セミナー
　　　　　　　 [You Tube配信]
　…柏原康文会長、山本好信次年度ロータリー財団 
　　委員長、井手良明地区財団委員
　3月28日㈰　選挙人会議
　…柏原康文会長、部家安有美幹事
　3月28日㈰　2020-2021年度2640地区 地区大会
　…柏原康文会長、部家安有美幹事、岡本 浩パスト
　　ガバナー、井手良明地区雑誌・公共イメージ委員長
▪個人寄付　[米山奨学会]　東　徹会員

４月 母子の健康月間

会 長 報 告

　このところ暖かくて、桜も満開です。花
見見物して、皆でお酒を飲んで盛り上がり
たいところですが……。
　今日から新年度が始まり、新入生や新

入社員の門出の時期です。なんだか心がうきうきしてきま
すが、今年はコロナで自粛。うれしさも半分です。早く
コロナは過ぎ去ってほしいです。
　先週の日曜日に岸和田で2640地区の地区大会が開催
されました。コロナ感染予防のため参加会員が限られ、
私と部家幹事、岡本 浩パストガバナー、井手良明地区
雑誌・公共イメージ委員長が参加しました。そこで来年の
地区大会が、３月26日・27日の２日、堺市で開催すること
が決まりました。
　また、ポリオ根絶に力を注がれているジュディ・オング
さんの講演がありました。暴飲暴食を避け、常にほほえ
みを持って生活すれば心も体も健康で輝いて生きること
ができますよと話されました。また、木版画にも造詣が
深く、作品が日展の特選を受賞されています。本当に素
晴らしい作品を映像で見せていただきました。
　来年は、コロナが治まっていれば、皆さんと一緒に、
地区大会に参加したいと思います。
　今日は、クラブ協議会です。今までの活動報告とこれ
からの活動計画よろしくお願いいたします。

　★4月15日㈭　休会④

　★4月22日㈭　リラックス例会
＊アルコールが出ます　　　

　　　★クラブフォーラム
「下半期クラブ協議会（2）」

〈全員参加型〉
～上半期活動報告・下半期活動計画～

会計、職業奉仕、社会奉仕部門、　
国際奉仕部門、特別委員会 　

4月誕生月の会員さん



▪山縣好希会長エレクト
　2021-2022年度の理事・役員会及び委員会名
簿を本日配布しました。会員皆様、次年度も
宜しくお願い致します。

▪広報・雑誌委員会（佐藤正光委員長）
　「ロータリーの友」4月号の記事の読みどこ
ろ紹介。

▪財団グローバル奨学生カウンセラー（井手良明会員）
　イギリスロンドン大学大学院に９月１日より留学予定
の河内宣之グローバル奨学生の状況報告。

▪職業分類・会員選考委員会
委員長　松　本　　健　

　１名の新入会予定者と２名の転勤者の後任会員候補
者について、職業分類を行い理事会に報告した。新会員
予定者の職業分類「食品卸販売」を新たに追加した。

▪会員増強委員会
委員長　東　　　徹　

　県外への転勤による退会者１名と、物故会員１名の２名
が退会しました。入会者は２名で会員は41名です。

▪ロータリー情報委員会
委員長　瀧　口　博　士　

　新会員インフォメーションは２名行った。あと１名は４月
８日に予定しています。I.D.M.は２回行い、３回目は中止、
残り１回は５月予定です。多数のご参加お願いします。

▪出席委員会
委員長　髙　橋　博　和　

　2020年7月〜12月のホームクラブ出席率は平均62.46%
です。コロナ禍で休会が続きましたが感染防止に留意し
ながら出席率の向上に努めます。

▪クラブ会報委員会
委員長　堂　西　誠　治　

　毎週例会に週報配布できました。下半期もクラブ行事
に積極的に参加して記事写真、情報を掲載します。

▪親睦活動委員会
委員長　山　縣　好　希　

　コロナ禍でかなりの活動が自粛になった。7/30、サマー
例会、11/26の会員忘年会は時短、12/24のクリスマス家
族会は会員のみで時短、２月の親睦旅行も中止となった。
６月の最終例会も時短で行う予定です。

▪広報・雑誌委員会
委員長　佐　藤　正　光　

　①毎月ロータリーの友の記事の読みどころ紹介
　②ロータリーの友に献血活動、和歌山市子ども暗唱大
　　会の記事写真を投稿しました。

▪ソング委員会
委員長　井　手　良　明　

　ロータリーソング斉唱　上を向いて歩こう　一月一日　
を歌いました。残り８週、ロータリーソングを歌います。

▪会場監督
委員長　岡　本　昌　也　

　休会が続きニコニコも予定額をかなり下回っています。
会員皆様の一層のご協力お願いします。

特別委員会
▪IT委員会

委員長　佐　藤　正　光　
　①ホームページの適宜更新。
　②会員専用のページの更新。

▪友好クラブ委員会
委員長　光　林　正　明　

　函館北RC、千葉港RC、釜山萊城RCとクラブ週報の
交換をしました。6月の釜山萊城RC会長交代式に出席予
定ですが、コロナの状況で対応します。

委 員 会 報 告

※今回紙面の都合で副委員長、委員名は省略し、文章も
縮小要約して掲載しました。ご了承下さい。

　　幹事　部家安有美　
❶４月５月の休会お知らせを明日発送します。
４月15日㈭休会④　４月29日㈭祝日休会
５月６日㈭祝日週休会
❷〔ロータリーレートの変更お知らせ〕
4月～110円（参考：3月レート106円）
❸［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山ＲＣ……4月6日㈫は、12：30〜紀三井寺ガーデン
ホテルはやしで「お花見例会」に変更　和歌山北ＲＣ… 
4月12日㈪は、18：30〜「クラブ創立42周年記念夜間
例会」に変更　…4月19日㈪は休会　和歌山中ＲＣ… 
4月30日㈮は休会　和歌山南ＲＣ…4月23日㈮は、4月25
日㈰ 17：30〜「60周年記念例会」に変更　…4月30日
㈮は休会

幹 事 報 告

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
山本好信会員…コロナ第４波です。皆さんお気をつけ
て下さい。　廣田俊樹会員…50年金婚式です。有難う
ございました。理事会突然の欠席で申し訳ありません。
西村文博会員…自分の誕生日を忘れてました！
岡本　浩会員…妻の誕生祝いをいただいて　山東秀樹
会員…家内の誕生月です。　柏原康文会員…コロナに
負けずに頑張ろう!!　部家安有美会員…下半期クラブ
協議会よろしくお願いします。　岡本昌也会員…皆様
ご献金ありがとうございました。

合計￥16,000　累計￥655,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

「下半期クラブ協議会（1）」
〈全員参加型〉

～上半期活動報告・下半期活動計画～

クラブ奉仕部門
▪クラブ奉仕委員会

委員長　廣　田　俊　樹　
　活動計画に添って上半期スタートした
のですが、昨年２月からの新型C.V.感染予
防の為、8月、1月〜3月と止むなく休会と
なり余り活動ができませんでした。11の

小委員会からこの後、ご報告頂きます。


